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会議内容（次第順）

【報告事項】

（5時間目を授業参観）
1　学校の様子　　移動教室（５、６年）　を中心に
2　次回学校運営協議会について（教職員との意見交換会のテーマ）
3　学校支援本部の活動報告
　　等
4　その他

2　子供の主体性を重視する授業の形態が重視されている。
　　以前は一斉授業時にみんなが先生の話を集中して聞いているという形がよしとされていたが、
　　現在は、子供たちが自ら課題をもちながら活動の中で学んでいくスタイルが重視されている。
　　教員自身も、考え方をかえるのがなかなか難しい。

学校運営協議会会議録

三谷小学校

菅野　至

開催日時

開催場所　

6月11日（土）

校長室

傍聴者人数

出席者（学校）

皆川、手嶋、小美野、小林
出席者（委員）

新谷、石黒、与島、榎本

菅野

0

主な意見

次回の会議日程

7月2日（土）　13時から

【協議事項】

2　次回学校運営協議会について
　　　低・中・高のグループに分かれての意見交換会
　　　当日の授業を見ていただいて聞いてみたいこと等
3　学校支援本部の活動報告
　　　ヤゴ救出は残念ながらヤゴの数が少なく中止、朝の読み聞かせ活動、まちたんけんの引率、
　　　野草園を活用した授業等
4　その他
　　　マスクの着用について
　　　教員の勤務時間について

【報告事項】

１　本日の授業参観の感想
　　・土曜の午後で子供たちは全体的に疲れている様子
　　・2年生の算数　長さの学習は難しいが、生活の中で自然と身に着いていくものでもある
　　・5、6年の体力テスト　保護者の手伝いはありがたいが、高学年は自分たちで行うことも大切
2　授業で子供たちを工夫させる方法等、どのような苦労があるのか知りたい
4　マスクについて：運動のときは外す指導をしているが、普段は距離をとって話をしないということが前提なので、子供たちが下校時
などに
　　外すところまではいっていない。これから暑くなってくると熱中症のほうがこわいので、現在よりはマスクを外すように声をかけてい
く頻度
【協議事項】

様式２



会場 校長室　教室（グループ協議）


